

CASA
PRESIDENCIAL



MONITOREO ESPECIAL

Cumbre expresa apoyo a Gobierno de Nicaragua

AFP. TEGUCIGALPA.- Los presidentes centroamericanos dieron hoy pleno respaldo a su homólogo nicaragüense, Enrique Bolaños, y advirtieron a sus opositores que “no reconocerán” ningún gobierno que surja de alteraciones al orden constitucional.

“La solidaridad centroamericana es expresión de su profunda interdependencia, origen y destino común”, por lo que “condenan las acciones que comprometen gravemente el orden democrático y el legítimo ejercicio del poder en Nicaragua”, reza la declaración conjunta. “Los Estados miembros del Sistema de la Integración Centroamericana, con el fiel apego a la Carta Democrática Interamericana, no reconocerán a ningún gobierno surgido de alteraciones al orden constitucional democrático”, agrega la declaración.

Los presidentes centroamericanos se reunieron ayer y hoy en Tegucigalpa en una cumbre del Sistema de Integración Centroamericano (SICA).

APOYAN FALLO DE LA CCJ

Los mandatarios hicieron un llamado “al pronto restablecimiento del balance de poderes públicos” y manifestaron que la decisión del 29 de marzo pasado de la Corte Centroamericana de Justicia “debe ser cumplida a cabalidad”.

La Corte Centroamericana consideró como “inaplicables” reformas constitucionales realizadas por el Congreso nicaragüense para reducir los poderes del Ejecutivo.

Igualmente, los gobernantes centroamericanos respaldaron la gestión del Secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), José Miguel Insulza, por “contribuir a un diálogo nacional amplio e incluyente que permita alcanzar soluciones democráticas y garantizar el cumplimiento fiel de los acuerdos que se alcancen”.

VISTO BUENO AL REFERÉNDUM

Al unísono los gobernantes respaldaron “la iniciativa del presidente Bolaños en el sentido de consultar al pueblo de Nicaragua, único facultado para decidir su destino, su opinión sobre las reformas constitucionales y pedir a la comunidad internacional que preste su más amplio apoyo técnico y material para estos propósitos, en el momento que el gobierno de Bolaños lo solicite”.

“Instamos a la comunidad internacional a apoyar sin restricciones y de la manera más amplia y generosa, a solicitud del gobierno de Nicaragua, la realización de comicios generales libres, incluyentes y honestos en el país, en el mes de noviembre de 2006, con la plena participación de todos los actores involucrados”, agregó la declaración.

Los mandatarios Abel Pacheco (Costa Rica), Ricardo Maduro (Honduras), Elías Antonio Saca (El Salvador) y Martín Torrijos (Panamá), respaldaron además la instalación de observadores en todas las etapas del proceso, así como las condiciones de los registros electorales, para garantizar la expresión de la voluntad de los nicaragüenses, en los comicios previstos para noviembre del 2006.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua